



Inzest: Richard Berrys älteste Tochter erstattet Anzeige gegen ihren Vater wegen Vergewaltigung

Die Klage richtet sich auch gegen die ehemalige Lebensgefährtin des Schauspielers, die amerikanische Sängerin Jeane Manson. Die Ermittlungen wurden nach Informationen von Franceinfo vor einer Woche von der Pariser Staatsanwaltschaft an die Pariser Jugendpolizei übergeben.

Richard Berrys älteste Tochter Coline hat gegen ihren Vater und eine ihrer ehemaligen Schwiegermütter, die amerikanische Sängerin Jeane Manson, Anzeige wegen Vergewaltigung, sexueller Nötigung und Verführung einer Minderjährigen erstattet, erfuhr Franceinfo am Dienstag, 2. Februar, aus unterrichteten Quellen.

Die Klage wurde im Januar eingereicht, kurz nach der Veröffentlichung von Camille Kouchners Buch „La Familia grande“, in dem der Inzest angeprangert wird, den der Politologe Olivier Duhamel an Camille Kouchners Zwillingsbruder begangen hat. Die Pariser Jugendpolizei wurde laut Franceinfo vor einer Woche von der Pariser Staatsanwaltschaft mit den Ermittlungen gegen Richard Berry betraut.

Richard Berry bestreitet „unmissverständlich diese schmutzigen Anschuldigungen“...

Die Tatsachen, die in der Klage einer der Töchter von Richard Berry, Coline, jetzt 45 Jahre alt, angeprangert werden, gehen auf die Zeit zurück, als sie im Alter von 8 bis 10 Jahren war. Richard Berry war von 1984 bis 1986 mit der amerikanischen Sängerin Jeane Manson verheiratet.

Die Vorwürfe gegen Berry sind inzwischen verjährt, was er in einer langen Nachricht auf dem sozialen Netzwerk Instagram unterstrich, in der er sich gegen jeglichen Missbrauch seiner Tochter verteidigt und „ohne jede Zweideutigkeit diese schmutzigen Anschuldigungen“ bestreitet: „Ich habe niemals unangemessene oder inzestuöse Beziehungen (...) mit einem meiner Kinder gehabt“. Richard Berry prangert die Vorwürfe als „Lügen“ an und fragt sich: „Warum beschuldigt mich meine Tochter für Handlungen, die ich nicht begangen habe?“. „Abgesehen von dem immensen Schmerz und dem Schock, den ich empfinde, ist es Aufgabe der Justiz, die Fakten zu ermitteln“, so der Schauspieler abschließend.

Die älteste Tochter von Richard Berry hält laut Franceinfo an den Vorwürfen fest.